

NOTA EDITORIAL

La apertura del país al ámbito internacional, impone la revisión de nuevas relaciones de asociación, intercambio y renovación de los sistemas de cooperación desarrollados hasta el momento.

Por tal razón la profesión debe reflexionar acerca de las ventajas que representa el integrar en su desarrollo los avances científicos y tecnológicos que se viene presentando en otras latitudes; promover el avance de las áreas que así lo requieran, valorar el alcance de la COOPERACION como instrumento de desarrollo de nuestra organización: la ASOCIACION COLOMBIANA DE TERAPIA OCUPACIONAL. Y finalmente iniciar el proceso de modernización de la estructura de la profesión.

El dar este paso, hace necesario que nos dispongamos a reflexionar a cerca de:

El nivel de desarrollo alcanzado hasta el momento, impacto que se ha logrado en el ámbito científico - tecnológico, social, tipo de COOPERACION que ha venido experimentando la profesión tanto a nivel nacional como internacional.

Considero que la cooperación es el primer paso en la búsqueda de estrategias que facilite el asociarnos con otros organismos, beneficiarnos de ellos, aportar al desarrollo científico, tecnológicos y social e internacionalizar la Terapia Ocupacional colombiana

Finalmente me complace presentarles una nueva edición de la revista «OCUPACION HUMANA», con ella se pretende mostrar una imagen renovada, caracterizada por tres aspectos fundamentales: apariencia, contenido y esencia. Esto con el fin de que día a día se constituya en un documento llamativo e importante para los escritores.

Marta E. de Tovar
DRA. MARTHA TORRES DE TOVAR
Presidenta.